

ふれあい給食

給食を市長や教育関係者が子どもたちと一緒に楽しむ「ふれあい給食」を行いました。これは、学校給食への理解と関心を高めてもらおうと、毎年行われているもので、今年も三城小学校で実施。子どもたちは、園田市長と好きな給食のメニューなどについて話しながら、おいしそうに給食を食べていました。



←給食を食べて笑顔を見せる子どもたち

1/30

おいしい給食いただきます

高齢者等を地域で支えるまちづくり連携協定

1/15・17

高齢者等が安心して暮らしていけるように地域での見守りを強化するため、民間団体や各介護事業所連絡協議会、障がい者施設ネットワーク協議会との間で「高齢者等を地域で支えるまちづくり連携協定」を締結。高齢者等の異変を察知した場合、市へ情報提供するなど協力していくことを確認しました。



←連携して高齢者を見守っていくことを確認

地域の連携で高齢者を見守る

設置型授乳室「mamaro」オープニングセレモニー

2/5

設置型授乳室「mamaro」を、おむらんどに設置しました。これは、(株)ホープとTrim(株)との共同企画で実現したもので、公共施設への設置は全国初。内部のモニターで放映する企業広告で設置費用を賄います。室内は落ち着いた空間で、母親が周囲を気にせず安心して利用できます。



←全国で初めて公共施設に設置

安心して授乳ができます

ポートルース大村ナイターレース愛称決定

1/20

ポートルース大村で今秋から開始する予定のナイターレースの愛称が、「発祥地ナイター」に決定しました。愛称は、昨年10月から12月まで募集し、県内外から10,857件が寄せられました。愛称のとおり、ポートルース発祥の地である大村の魅力とともに、これから始まるナイターレースをPRしていきます。



←審査委員の喜多條氏や蛭子氏と愛称を発表

愛称は「発祥地ナイター」

市長との意見交換会

2/5～

子育て世代の声を市政に反映させるため、各中学校区で市長との意見交換会を行いました。市内の小中学校に通う子どもの保護者などが参加。大村のまちづくりや学校給食、教室のエアコン設置、待機児童の解消などについて、子どもを思う保護者や先生の目線からさまざまなご意見などをいただきました。



←保護者や先生の皆さんと市長が意見交換

大村の未来について意見交換

子どもの貧困対策全国キャラバンin長崎

1/21

子どもの貧困対策をテーマにしたシンポジウム「子どもの貧困対策全国キャラバンin長崎」がコミセンで開催されました。これは、公益財団法人「あすのぼ」と市が共催で行ったもので、関係者など約100人が参加。県内の課題を踏まえ、貧困に苦しむ子どもの現状と、支援の在り方について意見交換しました。



←今後の課題や解決策について考えました

子どもの貧困について考える